

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. PABLO SÁEZ ALONSO-MUÑUMER, en su condición de Diputado del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para las que solicita respuesta por escrito.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (Adif) ha suprimido diez pasos a nivel en Castilla y León en los últimos cinco años, según la información que maneja la entidad pública dependiente del Ministerio de Fomento.

En la provincia de Valladolid aún existen un total de 35 pasos a nivel, lo que supone casi un diez por ciento de todos los existentes en la Comunidad (con más de 400).

Adif, empresa estatal propietaria de las infraestructuras ferroviarias, retomó hace algunos meses su plan para suprimir los pasos a nivel que más intensidad de tráfico de vehículos registran y, por tanto, en base a la peligrosidad de los mismos.





En base a estos motivos se formulan las siguientes:

PREGUNTAS

- 1. ¿Qué planes tiene el Gobierno con respecto a los 35 pasos a nivel que aún existen en la provincia de Valladolid?
- 2. ¿Cuál es el orden (de mayor a menor) determinado conforme a la intensidad de tráfico, de los 35 pasos a nivel que aún existen en la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 12 de febrero de 2020.

Pablo Sáez Alonso-Muñumer

Diputado GPVOX

Macarena Olona Choclán.

Portavoz Adjunta GPVOX.